
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松岡みゆきの一般質問 平成２８年 第１回定例会 ３月議会 
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① 地域に親しまれる図書館を目指して 

②「赤ちゃん登校日」授業の取り組みについて（その２） 

松岡みゆきの質問 

①子供の虐待やいじめ自殺が後を絶たない。昨

年９月議会で命の大切さを学ぶ「赤ちゃん登校

日」授業（母親が赤ちゃんを連れて登校する）を

提案したが、進捗状況は？ 

②考案者は全学校で実施すれば１０年後の子育

てが良い方向に変わるとしたが、その見解を。 

松岡みゆきの質問 

①昨年５月に忠生図書館が開館したが、利用状

況や蔵書目標は？ 

②今後の事業展開や市ゆかりの作家の講演会

等を実施して欲しい。 

③女性の活躍推進の為の施策について 

松岡みゆきの質問 

①子供の放課後対策の市の現状は？ 

②市には小学４・５・６年生の学童保育が無く、

子供だけで留守番させるのは心配。母親は子

育てと仕事の両立が困難である。 

名古屋市のトワイライトスクールは全学年利用

でき、使用料無料。事業委託で補助が出て低

予算。地域協力員と交流し、健全育成が図れ

る。これを参考に導入して欲しい。 

③子育てか仕事かの選択を迫られる女性にと

って、安心して活躍できる社会にするのが、緊

急課題では？ 

子ども生活部長の答え 

①小学１・２・３年生の学童保育クラブが全小

学校の４２校と他１施設の計４３施設で、育成

料は月額約７５００円。次に校庭で放課後子供

遊び場見守り事業「まちとも」が小学校４１校で

実施。その内、南第三小学校で試行的に教室

での活動も実施し、使用料は無料。２８年度か

ら同活動校を新たに１校追加準備中です。 

②放課後の児童の居場所として、そのような

仕組みは有効な方法と思われる。実現性や費

用対効果の面から研究する。 

③女性の負担を軽減し、子育て環境を整える。 

 

水防訓練を視察！ 明治神宮わかば会４０周年！ まちだシルク農園視察！ ペスカドーラ町田観戦！ 

    

台風等に備えた水害訓練 

松岡みゆきは明治神宮崇敬会役員 

メロンの第一温室（水耕栽培） ルチームの滝田学選手と 

本町田旧緑ヶ丘小跡地で 

で、わかば会はその女性部です 

上小山田にあるまちだシルク 町田ホームタウンのフットサ 

学校教育部長の答え 

①３月にモデル校の町田第三中学校１年を予

定。学校へ母親と赤ちゃんが一緒に来てもら

い、生徒が赤ちゃんを抱っこし、直接触れ合って

命の尊さと友達への思いやりを学んで欲しい。 

教育委員長の答え 

②赤ちゃんには周りを笑顔にする力がある。抱

っこする体験を通して、親への感謝や生徒の人

格形成に効果があると思う。 

生涯学習部長の答え 

①忠生図書館は蔵書数７万８千冊。入館者は１

日平均６６０人。目標蔵書数は１０万冊。 

②家庭教育支援事業や忠生遺跡縄文時代展を

実施。講演会は検討したい。子供読書活動推進

計画のモデル図書館として児童書充実を図る。 

 

 

 


